







An Jens Meyer Oberbürgermeister Stadt Weiden 92637 Weiden

21.09.2021

## Antrag zur nächsten nichtöffentlichen Stadtratssitzung Denkwelt Halmesricht Status Quo

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

seit nunmehr vielen Jahren wird die sog. "Denkwelt" bei Halmesricht geplant. Die Stadt Weiden bzw. deren Tochtergesellschaft hat sich dabei zusammen mit der Familie Engel (BHS Corrugated u. Luce Stiftung) für die Ansiedlung von Forschungs- und Entwicklungseinheiten u. a. auch in Zusammenarbeit mit der OTH stark gemacht.

Obwohl von Seiten der Stadt Weiden lange Zeit nichts voran ging, wurde uns als Stadträten jeweils vermittelt, dass die Entwicklung diese Denkwelt auf dem besten Wege sei.

Nun konnten wir der Presse entnehmen, dass parallel zu dieser Planung bei Halmesricht in Speinshart ein internationales Zentrum für Robotic- und KI entstehen soll, maßgeblich forciert durch Prof. Dr.- Ing. Sami Haddadin und gefördert durch den Freistaat Bayern. (Vgl. die Tagung des KI Rats im Kloster Speinshart am 15.9.2021).

Wir, die unterzeichnenden Fraktionen beantragen daher einen **Statusbericht der Verwaltung der Stadt Weiden**, wie weit die Umsetzung der Denkwelt bei Halmesricht ist. Gibt es Hindernisse auf dem Weg der Entwicklung dieser Denkwelt und wie ist die nunmehr eingetretene Konkurrenzsituation mit dem Kloster Speinshart zu interpretieren bzw. aufzulösen.

Um dazu umfassend informiert zu werden, bitten wir die Herren, Christian Engel (BHS Corrugated und Luce Stiftung) sowie ggf. Prof. Dr. Erich Bauer (Luce Stiftung) und Herrn Kamm (SGW GmbH) beizuladen.

Um offen sprechen zu können, bitten wir diesen Punkt in der nächsten **nichtöffentlichen Stadtratssitzung** anzuberaumen.

Beste Grüße

Ihr

Christian Deglmann Fraktionssprecher Bürgerlisten-Fraktion Christoph Skutella, MdL Fraktionssprecher FDP/FW-Fraktion Benjamin Zeitler Fraktionssprecher CSU-Fraktion